

<p style="text-align: center;">Gemeinsamer Antrag von SPD-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen (Antrag Nr. 15-0986/2020)</p>
--

Eingereicht am 10.05.2020 um 11:52 Uhr.

gemäß § 93 NKomVG i.V.m. § 9 der Hauptsatzung der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksrat Vahrenwald-List

Umbenennung des Continentalplatzes

Antrag

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Umbenennung des Continentalplatzes in Gudrun-Pausewang-Platz umzusetzen.

Begründung

Die Firma Continental möchte auf dem neuen Verwaltungsgrundstück in der Hans-Böckler-Alle den Namen Continentalplatz einsetzen. Dieses Anliegen möchte der Bezirksrat Vahrenwald-List dadurch unterstützen, indem er den im Stadtbezirk liegenden Continentalplatz in Gudrun-Pausewang-Platz umbenennt. Gudrun Pausewang war eine engagierte und erfolgreiche Kinder- und Jugendbuchautorin, die mit der Namensgebung geehrt werden soll. Der kleine Platz liegt direkt neben einem Spielplatz.

Hannover / 11.05.2020